



CN05423

COMMUNIQUER

N°05423/PASOCI-CE/052011

FRAN.:

Le Parlement Africain de la Société Civile se dit surpris et indigné que quelques heures seulement après l'Appel de l'union Africaine demandant l'arrêt des frappes sur Tripoli, des avions de l'OTAN accentuent leurs bombardements dans la capitale Libyenne tuant plusieurs civils dont des enfants.

Le Comité Exécutif du PASOCI condamne avec la dernière fermeté cet acte de défiance de l'OTAN vis à vis des institutions Africaine et appelle l'Union Africaine à radicaliser sa position afin de préserver sa crédibilité.

Le Comité Exécutif du PASOCI estime que l'Appel de l'Union Africaine doit permettre au dirigeant libyen d'organiser son départ du pouvoir afin de préserver la paix en Libye.

Le Comité Exécutif

ANG.:

The African Parliament of Civil Society expresses its surprise and indignation that just hours after the African Union's call for a halt to the strikes on Tripoli, NATO aircraft intensified their bombardments in the Libyan capital, killing several civilians, including children.

The Executive Committee of PASOCI firmly condemns this act of defiance by NATO towards African institutions and calls on the African Union to strengthen its position in order to preserve its credibility.

The Executive Committee of PASOCI believes that the African Union's call should enable the Libyan leader to organize his departure from power to preserve peace in Libya.

The Executive Committee.